



**Dans l'épisode évangélique des mages,  
C'est tout l'itinéraire de notre vie chrétienne qui est expliqué et illustré.**

« D'abord, l'attention aux signes que Dieu fait dans la vie à propos de tout : signes de joie ou de peine, signes de réussite ou d'épreuve, un langage qui devrait nous mettre en route avec d'autres.

Telle ne fut pas la moindre des merveilles : les mages se sont réunis pour confronter leurs signes car ils savaient qu'en interprétant ces signes ensemble, ils trouveraient leur chemin !

Ce voyage, c'est l'itinéraire de toute notre vie. Ne jamais s'arrêter de chercher Dieu, traverser les épreuves de la foi, ne jamais se laisser arrêter par les obstacles du monde, aller toujours plus loin en additionnant sa petite clarté à celle des autres jusqu'au retour de l'étoile... Comme l'ont fait les mages. Seule la Parole de Dieu est une lampe sur nos pas. Ce ne sont pas nos obscurités qu'il faut mettre en commun car elles ne font qu'augmenter les ténèbres. Le soleil vient d'ailleurs.

Nous venons de nous émerveiller devant un nouveau-né. Riches de Jésus, nous ne pouvons qu'être pauvres de tout le reste. Que nous reste-t-il donc encore à donner pour être enfin libre d'aimer à la manière de Jésus ?

Cherchons bien, car si l'on offre tout, la route reprend et complètement différente de la précédente. Laissons-nous conduire sur les routes de l'Évangile, chacun à sa manière, sans regretter l'autoroute de la facilité mondaine. Quittons-la pour emprunter l'autre chemin et servons-nous de l'Esprit du Christ comme boussole.

De quoi probablement, s'attendre à des surprises pour l'an nouveau, chers frères et sœurs, pour peu que nous suivions les mages en route vers le Jésus de tous les jours. Alors c'est parti et tous ensemble ! »

Jacques SABLERY

Arche Catholique de Dozulé